

Überbauung Wohnen am Aabach Ermensee



Auf dem Ensemble aus zwei Gebäuden installierte BE Netz je eine ins Dach integrierte Photovoltaikanlage. Auf dem Doppel-Einfamilienhaus ist eine 23.8 kWp installiert und auf dem Dreifamilienhaus eine 18.7 kWp-Solarstromanlage. Total ergibt sich eine Leistung von 42.5 kWp.

Architekt: Künzler Architektur & Design, Philipp Künzler, Luzern

Fläche 260 m²
Leistung 30.6 kWp
Realisation 2018

Projektleitung
Martin Rimer
martin.rimer@benetz.ch

Bauherr
Künzler Architektur & Design
6003 Luzern


Photovoltaik


Montage


Planung